

## Tagesordnungspunkt 14

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 15. September 2016

#### *"Westend Garden" auf dem Sedanplatz - Vorbild für die Adolfsallee*

---

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert darzustellen, ob und wie der „Westend Garden“ auf dem Sedanplatz Vorbild für eine Gestaltung und Nutzung der Adolfsallee sein könnte.

Begründung:

Der Ortsbeirat Mitte verfolgt seit Jahren die Absicht, die Plätze und Grünflächen im Ortsbezirk -so auch in der Adolfsallee - durch Gastronomie zu gestalten, dass sie als Gemeinflächen genutzt werden und gleichzeitig zu einer Belebung der Innenstadtquartiere beitragen können. Die Initiative des Ortsbeirates Westend, die den „Westend Garden“ auf dem Sedanplatz etablieren konnte, ist ein Vorbild auch für unseren Ortsbeirat. Der Sedanplatz und die Adolfsallee hatten vor allem eines gemeinsam: Die ehemaligen Grünflächen waren als solche nicht mehr zu erkennen und zu nutzen. Die Grünfläche, die aufgrund der bestehenden Umstände nur eine „Braunfläche“ ist, kann durch eine gastronomische Nutzung nur gewinnen und seine Funktion als schreckliches Hundeklo, das die gesamte Nachbarschaft nur stört, einbüßen.

#### **Beschluss Nr. 0089**

Der Antrag wird in überarbeiteter Fassung zur Behandlung in der nächsten Sitzung am 10. November 2016 eingereicht.

+

+

**Verteiler:**

100200 z.d.A.

Presber  
Ortsvorsteher